

ENF. ADULTO

VALORACIÓN

PROF. Mari C.

La valoración del estado de salud de una persona o individuo es un elemento fundamental de los cuidados de enfermería y abarca dos aspectos; historia clínica de enfermería sobre el estado de salud y exploración física.

Existen 3 tipos de exploración física: evaluación completa, evaluación de un sistema de aparato del organismo y la de un segmento o región corporal. También existen cuatro tipos de valoraciones; la inicial, focalizada, urgente y nueva valoración después de pasado un tiempo.

Si se tiene cuenta que la valoración se conceptualiza como la obtención, organización, validación, registros sistemáticos continuos de los datos y que se centra en las respuestas del paciente para llegar a un diagnóstico de enfermería sobre un problema de salud

"CASO CLÍNICO"

La valoración del estado de salud individual se realiza a través del estudio clínico, integral, a través de métodos específicos.

• "OBJETIVOS"

- Valorar las diferentes etapas de crecimiento y desarrollo del individuo para preservar su salud, limitar la enfermedad, complicaciones, secuelas o muertes.